

Enfants et seniors se retrouvent à la cantine

Si vieillir est difficile, achever sa vie seul l'est encore davantage. Et vivre seul, c'est parfois oublier les plaisirs simples du quotidien. Comme prendre un repas. Plongés dans la solitude, nombre de seniors perdent l'appétit, ne sortent plus.

C'est précisément pour lutter contre cet isolement que Nathalie Wetter, conseillère municipale et membre du centre communal d'action sociale, a proposé d'ouvrir les portes de la cantine scolaire aux anciens du village (1). Afin qu'ils puissent, de temps en temps, partager un déjeuner avec les enfants de l'école élémentaire. « J'avais été très touchée, se souvient l'élue, par un reportage de France 5 sur une expérience similaire, initiée à Bioule dans le Tarn et Garonne. » Le projet a immédiatement séduit le conseil municipal, qui l'a approuvé (2). « Ce programme, bap-

tisé "Des jeunes et part'âge", revêt plusieurs objectifs, indique Lionel Brouquier, premier adjoint en charge des écoles. *Manger tous ensemble, passer du temps et surtout échanger avec les élèves.* » De plus, nos aînés s'alimentent souvent peu ou mal. « C'est l'occasion pour eux de savourer un vrai repas, sain et équilibré » précise Nathalie Wetter.

Agapes qu'Eliane Cheul, 87 ans, a beaucoup appréciées lors de sa toute première visite à la cantine. « J'ai adoré et j'aimerais bien venir une à deux fois par semaine », a conclu la vieille dame, enchantée. Une belle rencontre intergénérationnelle qui, l'espère-t-on à La Roquebrussanne, donnera des idées à d'autres villages. **J. H.**

1. Seules conditions : avoir plus de 70 ans et être autonome.

2. Informations et inscription au CCAS : 07 89 85 21 53 (sauf le mercredi).

